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中華民國滑雪協會 111年度出席國際滑雪總會秋季大會暨越野滑雪委

員會之青少年議題附屬委員會會議報告表 

111.10.14臺教體署國(一)字第 1110037303號函備查 

會議名稱 

中文：國際滑雪總會秋季大會暨越野滑雪委員會之青少年議題附屬委員會 

英文： FIS Autumn Meetings &  Sub-Committee for Cross-Country Youth & 

Children’s Questions 

會議地點 瑞士-蘇黎世 

會議日期   09.28.2022 18:00  CET 

出 返 國 

日    期 
 9月 27-30日 

出席代

表姓名 

 王柏人 

   

總會會員國數：  28   國  

出席本次會議人數： (總人數) 

35人；主席：沙圖卡拉耶能 

會議主要討論要點及決議事項： 

1. 通過 2022年春季會議決議 

主席沙圖卡拉耶能報告春季會的決議重點，並同時公開讚揚本次能夠睽違幾年的面對面會

議，以及歡迎新委員的加入。 

2. FIS 職員麥可藍普洛特報告 FIS 接下來 2023 年世界青年滑雪錦標賽的內容，及更新在溫哥

華惠斯勒舉行這項比賽將男女距離合併等等重點，將在會期最後一天的總報告中公開，同

時將 2024年的冬青奧資格遴選辦法及比賽內容公開。 

3. 由 FIS 職員安德魯丘林斯基報告“讓兒童們上雪/世界雪之日”於 2021/22 賽季的活動成果，

由於 COVID-19 疫情影響，本賽季舉辦活動數量減少三分之一，但預計會 2022/23 賽季期

間重新反彈。同時指出 FIS 使用新的方法，讓有興趣的 NSA可以申請流動式 Snow Park，

讓參加的孩子們在沒雪的環境也能嘗試著玩到滑雪運動的樂趣。由於此項活動的成功，FIS

預計會多製造幾個讓更多 NSA能夠申請，並且會加入高山滑雪及越野滑雪元素。申請期間

是 2023年五月到九月中。 

安德魯丘林斯基同時報告 FIS 也開始著重於兒童雪上教育，已經完成了”關於孩子雪上的禮

儀”大綱，正在著手請 NSA 配合推廣。在春季會議已經提出的 “雪上孩子”(SnowKidz)獎

項。現在更是提高宣傳，只要國家協會向 FIS 登記後，便可以將自己的推廣活動列入此獎

項的考慮名單。FIS 方面將會依照國情和參與人數以及推廣方式的不同來做出評分，選出

名次給予國家協會鼓勵。 

4. 主席沙圖卡拉耶能報告今年青年選手內 FIS 選手執照的人數提高了，FIS 比賽的數量也增

加了；一方面是應對著奧運年，另一方面也代表後疫情時代滑雪運動重新上軌道的事實。

越野滑雪是其中成長最大的運動，FIS 其他的滑雪項目的執照人數都有因為疫情而受影響

的同時，越野滑雪還是穩定成長，同時越野滑雪的男女比例人數為 0.58，是非常不錯的男

女平等數據。 

5. 今年度開始帕奧也成為了 FIS 的重點項目之一，於是帕奧在兒童部分也特別著重，因為兒

童也有障礙，而我們不應該剝奪他們上雪的權利。FIS 帕奧主委吉又格吉普菲爾報告帕拉

雪上運動併入 FIS 後比賽形式的主要項目和需求，以及討論如何漸漸的讓帕拉雪上運動能

常態化成為一般雪上運動的一部分。 

6. 兒童與青年越野滑雪委員會的研究小組每年都會發送問卷給兒童和青年選手做隨機調查，  

主席沙圖卡拉耶能發表各種數據給與會國家作為推廣滑雪運動給兒童和青年的參考。 

7. 會議最後主席沙圖卡拉耶能提出在過去兩年多武漢肺炎期間我們所有人利用網路面談及開
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會也是一個有意義的作法，於是提出除了當面教練講習以外還要增設網路教練講習的看

法，希望各委員提出意見。 

建議事項：(如果您有提出任何建議,請填上) 

    我提議線上教練講習是很好的做法，因為可以提供給更多也許無法出國的教練一些機會，

而講義內容甚至可以由委員會成立 working group 做出教育研究，平均綜合以豐富內容。而決

定的內容可以由 FIS各大區總負責來安排時間，像技術委員會一樣，如此一來就能減少時差問

題，而確保每一區的內容和 FIS要傳達的訊息沒有不同。 

 

活動照片: (如果線上會議時您有截圖/或用手機照相的話, 就請貼上) 

    

出席名單 

 
活動式 Snow Park 

 
帕拉雪上運動的推廣活        

填表人 
（簽章） 

王柏人  秘書長 
（簽章） 

 

 
理事長 
（簽章） 

 

中 華 民 國      111        年          10               月     6            日 
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